

Refuerza SSP Tamaulipas seguridad carretera para detonar economía estatal

“Tamaulipas es de las pocas entidades en el país que podemos presumir tenemos cero por ciento en robo al transporte de carga, además, para implementar estas condiciones de seguridad se ha diseñado un plan estratégico a iniciativa propia del señor gobernador”, destacó el secretario de Seguridad Pública de Tamaulipas (SSPT), Sergio Hernando Chávez García, al subrayar que un factor clave para el crecimiento económico ha sido el refuerzo de las acciones interinstitucionales, lo que permitirá detonar la actividad comercial en el Puerto del Norte de Matamoros, el turismo en la Playa Bagdad y el intercambio binacional.

El titular de la SSPT resaltó que la coordinación de esfuerzos entre los tres órdenes de gobierno a través de las mesas de seguridad que encabeza el gobernador Américo Villarreal Anaya, ha posicionado a la entidad entre los 10 estados con menor incidencia delictiva y con cero reportes de robo al transporte de carga • (Mario D. Camarillo)



Tamaulipas se ha posicionado entre los 10 estados con menor incidencia delictiva y con cero reportes de robo al transporte de carga.

